

Par exemple :

1° Régime lacté absolu ; 2 à 3 litres dans les 24 heures.

2° Poudre de scille	} à à 0 gr. 05 centigr.
Résine de scammonée	
Poudre de digitale	

F. s. a pour une pilule n° 20.

En prendre huit le premier jour, sept le second, cinq le troisième à intervalles réguliers entre les repas.

Dans ces pilules *cardio-toniques, diurétiques, purgatives*, les substances associées ont des actions parallèles et non antagonistes.

Il faut bien se garder de prescrire, en même temps que la digitale, des drogues telles que la morphine, l'antipyrine et la belladone, à cause de leur action antidiurétique bien connue.

Les iodures, la trinitrine sont des antagonistes cardio-vasculaires et il ne faut pas les associer à la digitale. Le tanin qui précipite les alcaloïdes ne doit pas être prescrit à un malade soumis à la digitale.

L'élimination de la digitale est lente et dure au moins une semaine. Il faut donc se rappeler que les doses répétées s'accumulent. Le médecin doit toujours avoir à la mémoire l'aphorisme de Huchard " ni trop, ni trop peu, ni trop souvent, ni trop longtemps ".

" Donc suivant les cas, on donnera d'emblée, en vingt-quatre heures, la dose maxima jugée nécessaire, ou on répartira cette dose sur trois jours au plus ; on attendra ensuite une dizaine de jours au moins avant de prescrire une nouvelle dose." (Martinet.)

Tout malade qui prend de la digitale doit rester au lit, afin de lui éviter la syncope.

Je résume d'après Huchard la manière de traiter un asystolique :

1° Mettre d'abord le malade au repos, parce que le repos est déjà la digitale du cœur ;

2° Prescrire un régime alimentaire où le laitage prend une place prépondérante, et même le régime exclusif pendant plu-